
 

 

 

 

 

生野中学校区学校適正配置検討会議 安全対策専門部会（第１回）開催結果 

 

 

■ 開催日時、場所 

  令和 2年 11月 9日（月）19時 00分～ 生野区役所会議室 

 

■ 議事 

通学路の安全対策について 

 

■ 概要 

◆説明 

・これまで実施した現地確認や部会等での意見をとりまとめ、警察や建設局等に対応を調整した

内容を説明。 

 

◆主な意見等 

・交通量の多い道路で、グリーンライン塗装だけではなく、減速帯のようなものも設置してほし

い箇所がある。 

・時間帯通行規制はハードルが高いとあるが、絶対に必要となる。町会の同意が必要と言うなら

ば同意をとるべきだ。 

・保護者としては、不審者への対策として、人目のある疎開道路が良いという意見が出ている。 

・通学路としているが抜け道になっていて、過去に大きな事故があったので、もう一度よく見て

考えるべきところかと思う。 

 

◆主な確認事項等 

・時間帯通行規制について、沿道、地域住民の了解を依頼するまでに必要な条件について整理を

行う。 

・河堀口舎利寺線以北の疎開道路における水道管入替工事について、スケジュールの見込み及び

復旧時の安全対策の自由度についての確認を行う。 

・舎利寺小学校区における通学路の現地確認を実施する。 

・検討中となっている項目について、実施が可能か否か、課題となっている部分を具体的に整理

し、実施ができない項目については、どのような代替策がとれるかを検討する。 
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